
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 140 del 03/09/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Sapia in merito ai 
trattamenti di disinfestazione da zanzare nel territorio pratese

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso che la disinfestazione rappresenta un trattamento fondamentale per garantire la 
salute dei cittadini nei mesi caldi;

Considerato che sono pervenute numerose segnalazioni relative alla rilevante presenza di 
zanzare e ai disagi connessi in maniera significativa, rispetto agli anni passati;

SI CHIEDE ALLA GIUNTA E AL SINDACO

Quali siano gli interventi attuati per contrastare il fenomeno delle infestazioni da zanzare sul 
territorio pratese;

Con quali metodologie e periodicità sono stati posti in essere i trattamenti di disinfestazione.
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